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 会  議  録 

年 月 日 令和４年１１月２１日（月） 

開会時刻 午後１時５８分 閉会時刻 午後２時３８分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 加賀谷 長吉、二階堂 衛、今仲 和代、佐々木 雅子 

出 席 者 教育長       伊藤 孝俊 

教育指導部長    西村 直崇 

教育総務部次長   菊地 浩昭 

教育総務課主幹   大友 幸憲 

生涯学習課長    横井 朗 

スポーツ振興課長  近江 秀和 

文化財保護課長   佐藤 孝之 

図書館課長     髙橋 秀明 

教育指導課長    桐原 悦子 

学校教育課長    川津 久和 

学校給食課長    岩瀬 司 

会議書記 
教育総務課副主幹  小川 真貴子 

教育総務課主査   細谷 裕子 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長   それでは、ただ今より令和４年１１月定例教育委員会を開催

いたします。 

会議録署名委員は、２番 二階堂委員と４番 佐々木委員に

お願いします。参与はお集まりの部長、次長、課長、主幹、書記

は教育総務課担当にお願いします。 

それでは、次第の３の教育長報告に入ります。１０月１７日か

ら１１月２０日までの主な参加行事についてご報告いたします。 

       １０月１７日、定例教育委員会、１０月１８日、２０日、２５日

にわたり、教育長訪問があり、１０月２５日の雄物川小学校への

教育長訪問にて、今年度の教育長訪問は全て終了しました。１０

月２１日、横手市校長会定例会、２３日は雄物川体育館でバスケ

ットボールＷリーグ横手大会開幕戦開会式が行われました。２
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４日は政策会議の後、ＩＣＴを活用した授業改善支援事業の中

間発表会として、公開研究会が横手南中学校で開催されました。

２７日は、わか杉カップＪｒ実行委員会が行われました。２９日

から３０日にかけ、奥羽横断駅伝競走大会が開催され、２８日に

は開会式、レセプション等が行われました。１１月１日、Ｙ８サ

ミット創快横手市議会答弁検討会、同日、埼玉県川島町、ときが

わ町教育委員会からの教育視察、翌日の増田中学校区で開催さ

れた公開研究会にもご参加いただきました。１１月７日には県

南教育長会議にて、来年度の人事異動に関する打ち合わせを行

いました。１１月８日は明海大学・Ｊ－ＳＨＩＮＥによる視察で、

吉田小学校と十文字小学校の授業をご覧いただきました。１１

月１０日、Ｙ８サミット創快横手市議会が行われました。教育委

員の皆さまにもご覧いただきましたとおり、今年は提案型でし

たので、新年度に中学生からの提案を取り入れた事業展開がさ

れるものと思います。１１月１１日、今年度初開催の横手市児

童・生徒木工工作コンクールの最終審査が行われました。また同

日、横手市校長会定例会において県南教育長会議を受けた人事

異動についての協議を行いました。１１月１３日、第２期職員採

用試験２次試験、１５日合格者判定会議をもって、本年の市職員

採用試験が無事終了しました。同日、横手市教頭会全体研修会、

１６日からは人事異動に関して学校長と教育委員会との二者協

議を行いました。１７日、大分県由布市議会による教育視察、１

８日、授業力向上サポートプロジェクト研修会が旭小学校で行

われました。新規採用職員を対象にした授業研修会ですが、他郡

市から横手市に転入した先生も含め、２９名ほどの希望者があ

り、新規採用者以外に多くの若手教員に参加いただきました。１

１月１９日、あきたＹＯＳＡＫＯＩキッズ祭り特別大会に審査

員として参加しました。２０回を迎える大会ですが、参加チーム

が集まらないこともあり、残念ながら、今年をもって事業を終了

するということでした。 

 

以上の報告につきまして、ご質問等ありましたらお願いしま

す。 

 

伊藤教育長   よろしいでしょうか。 

 

（質 疑）なし 
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伊藤教育長  ないようですので、４の議事に入ります。日程第１ 議案第２

１号令和４年度横手市一般会計補正予算（第９号）に関する意見

の申出について を議題といたします。説明をお願いします。 

 

教育総務課長  ―資料に基づき説明―  

 

伊藤教育長    ただ今の説明につきまして、ご質問ご意見等がありましたら 

お願いします。 

 

―なし― 

 

伊藤教育長    ないようですので、日程第１ 議案第２１号令和４年度横手

市一般会計補正予算（第９号）に関する意見の申出について 

ご承認いただけますでしょうか。 

 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきま 

す。 

 

伊藤教育長   次に、日程第２ 報告第１０号 横手市立小学校及び中学校に

おける休業日の臨時措置について を議題といたします。説明を

お願いします。 

 

教育指導課長  ―資料に基づき説明―  

 

伊藤教育長    ただ今の説明につきまして、ご質問ご意見等がありましたら 

お願いします。 

 

―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、日程第２ 報告第１０号 横手市立小学 

校及び中学校における休業日の臨時措置について ご承認いた 

だけますでしょうか。 

 

―異議なし― 
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伊藤教育長   ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきま 

す。 

 

伊藤教育長   次に、次第５の「その他」に移ります。（１）各課等事業報告 

をお願いします。 

 

各課長等    ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   各課より報告がありました。 

        何かご質問、ご意見がございましたらお願いします。 

 

佐々木委員   学校給食課にお伺いします。防災給食とありますが、どのよ

うな形で提供したのでしょうか。 

 

学校給食課長  今回提供させていただいた非常食のコーンポタージュについ

ては、有事の際のために備蓄しているもので、スープの中に少

し玄米が入り、1 食でカロリーを摂取することができるもので

す。賞味期限があることから、この時期の提供になりました。

今回は、防災給食ということで、保護者向けにチラシを配布

し、周知を図りながら提供しました。常温で食べることができ

ますが、給食で美味しく食べていただくという観点から、温め

て、またスープの中に玄米が入っているため、パン食に合わせ

て提供させていただいたところです。 

 

伊藤教育長   他にありませんか。 

 

―なし― 

 

伊藤教育長    ないようですので、（２）その他に入ります。何かありました

らお願いします。 

 

教育指導課長    ―小中学校の冬期休業中の学校閉庁日について― 

 

伊藤教育長    他にありませんか。 

 

                ―なし― 
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伊藤教育長     ないようですので、これで１１月の定例教育委員会を終了し 

ます。 

お疲れさまでした。 

 


